

# Wir suchen Spieler der Jahrgänge 2010 bis 2012!

Nach den Sommerferien geht es endlich wieder los. Die Handballer vom MTV gehen mit den Kindern aus Letter in die Saison 2022/2023. Wir haben eine Mädchenmannschaft und eine Jungenmannschaft und suchen dringend Verstärkung.



Wir trainieren Mittwoch und Donnerstag im Gymnasium in Letter.

Mittwochs: von 18 Uhr bis 19:15 Uhr, gemeinsame Anreise mit dem Vereinsbus

Donnerstags: 18:30 bis 20 Uhr

Anfragen unter:

[muegge@mtv-engelbostel-schulenburg.de](mailto:muegge@mtv-engelbostel-schulenburg.de)